

Betreff: Verkehrsbelastung Klettenberg, Geisbergstr.

Sehr geehrte Frau Blömer-Frerker,

mir geht s um die nicht mehr tragbare Verkehrsbelastung in der Geisbergstr. in Klettenberg.

Da in den letzten Jahren durch neue Bauten in der Drachenfelsstr. die Bevölkerung und der damit verbundene Verkehr zugenommen hat und die Anwohner dieser Straße wenn sie vom Gürtel kommend nicht wie früher durch die Rhöndorfer Str. auf einer Strecke von nur 200 Metern in ihre eigen Straße kommen, müssen durch die Geisbergstr. riesige Umwege gefahren werden.

Es wäre damit getan, dass man nur lediglich 2 Einbahnstraßen Schilder wieder entfernt, dass man vom Gürtel in Richtung Zollstock wieder wie früher in die Rhöndorfer Str. rechts fahren kann. Diese Abschnitt ist nur auf 100 Metern als Einbahnstraße ausgeschildert und wie

1

in letzter Zeit – verständlicher Weise auch von vielen Anwohnern verkehrswidrig durchfahren, weil die Umwege zum eigenen Haus nicht mehr tragbar sind und andere Anwohner zusätzlich belasten werden.

Daher beantrage ich einige sofortige Entfernung der Einbahnstraßen Regelung auf diesem Abschnitt.

Mit freundlichen Grüßen